





*Consejo Social*

*Universidad Politécnica de Madrid*

considerable, tanto en lo que respecta a las pilas como en lo referente a la producción del hidrógeno.

En la segunda sesión se abordó también, desde una perspectiva empresarial –la de la empresa Gas Natural–, la cuestión de las posibilidades de expansión del uso del hidrógeno directamente en el campo energético, en contraste con la amplia utilización actual en el campo petroquímico, de los fertilizantes, etc.

En resumen, el hidrógeno se perfila como un vector energético esencial a medio y largo plazo, pero manifiesta obstáculos tecnológicos muy considerables en los que universidades como la Politécnica de Madrid están llamadas a desempeñar un papel de gran importancia.